

インタビュートー

●移動手段の選

すが、 多いです。 に任せてしまっていることも の境 、どちらかというと家族の分別をしたりしていま境のために、実生活では

大震災・ は趣味というよりも、東日本乗っていましたが、きっかけす。以前から自転車にはよくと』を心がけようとしていまて、最近は『自転車に乗るこて、最近は『自転車に乗るこ 乗っ 影響が大きかったで

くても移動ができる自転車が、とても移動ができる自転車が、かりりとが無ない。とにかく上まっていました。とにかく上まっていました。とにかくよしたし、計画停電で電車もましたし、計画停電で電車もました。 とても役に立ったんです。 所でチームの 練

とですよね。

なれば、便利さは まちがもっとコ

するのは、なかなか難しいこ いつきでまちめぐりをしたり て移動しています。習がある日は、自転 自転車に乗

つ

コンパクトシティへ

ができないという気持ちはとができないという気持ちはととういったことも珍しくない便局がかなり離れていたり。何いからので、すが無いと生活をしていたり、スーパーから郵 それぞれの立地がかなり離れいるので、お店や施設など、カーでの移動が前提となって てもよく分かります。 て で走ると分かりますが、 いるんです。 車があっても、ふらっと思 のまちを自転 マイ 車

再発見になると思います。みが生まれて、地元の魅力のもちろん、まちめぐりの楽し

+

『脱車社会』 0) 難 しさ

スを使うこともよくありまし頃は、マイカーの代わりにバぼくが埼玉県の大宮に居た

群馬ではマイカーを使う人 が多いので、バスを使う人が が多いので、バスを使う人が が多いので、バスを使う人が いと感じます。
おいことも多く、活用が難しないことも多く、活用が難しないました。乗りたい時でしまいました。乗りたい時のはめっきり使わなくなっからはめっきりがあればいってきて

PERSON ザスパクサツ群馬にてゴールキー 前橋市出

を務める。

サッカーチ



▶ 走って楽しいまちに

見て、なんだか寂しいなあとよく通ったのですが、シャッよく通ったのですが、シャッ校時代は自転車でまちなかを校時代は自転車でまちなかをでいた高校も市内でした。高



4

郷土での意気込み

ました。水がおいしいとよく思っかがおいしいとよく思ったったこともあって、前がった場がある敷島町が 心ってい 前橋は が近所

たいですね。 とっての強敵はやはり風ですとっての強敵はやはり風でする。 不思議なことに、行います。 不思議なことに、行います。 で自転車が進まないのは群馬のあるあるだと思いのは群馬のあるあるだと思います。 とっての強敵はやはり風でする。 かい風なんですよね。 くなるようなまちになってほる。ような、自転車に乗りたる。ような、自転車に乗りたる。ような、自転車に乗りたる。はがあいいと感じます。を駐車場の確保が難しいことと駐車場の確保が難しいこととはする。 マイケと思うんです。 っと明るく、 ぐりができたら、 で気軽にまちなか 楽しくなる まち \mathcal{O}

思ったことをよく覚えてい

ま

店自

め転

取作 材成 平成29年10日前橋市環境政 7月4日

た前橋のよさ、魅力は、またいと思っています。今の り、そこでサッカーができるり、そこでサッカーができる り、そこでサッカーができる ということは、本当にありが たいと思っています。 たいと思っなりラブがあ たいと思っないと分から 出たことがありますが、こといアピールポイントですところですし、大切にしているところですが、前橋市のいい 頑張ります。 を励みに結果をな を励みに結果をな を励みに結果をな を励みに結果をな V 砰馬のみなさんの広め状況は少し厳しい思っています。 今の イントです。 せるよう、 い外へ これいると 援



クールチョイス COOL CHOICEID.

環境にやさしい省エネ型の製品や、サービス、暮らしの工夫など、 地球温暖化を防ぐあらゆる「賢い選択」をすすめる国民運動です。